

議会だより

活動報告

- 【11月】
- 10月30日～11月1日：市町村議会議員特別セミナー（佐藤議員・寺垣議員）
 - 7～8日：監査委員・補助職員研修会（監査委員）
 - 10～12日：空知町村議会議長会道外行財政制度政務調査
 - 13～14日：第68回町村議会議長全国大会
 - 14日：北空知衛生センター組合臨時議会（尾崎副議長）、深川地区消防組合議会全員協議会（木村議員）
 - 18日：北空知副議長会議（尾崎副議長）
 - 22日：北空知議会議長連絡協議会総会
 - 25日：例月出納検査（監査委員）
 - 26日：北空知監査委員研修会（監査委員）
 - 29日：総務産業常任委員会

活動予定

- 【12月】
- 3日：まちづくり等調査特別委員会
 - 5日：議会運営委員会
 - 12日：第4回北竜町議会定例会
 - 20日：一部事務組合議会定例会
 - 未定：例月出納検査

定例会を傍聴しませんか

第4回定例会：12月12日（会期12～13日）



議員コラム

■ 応援の力

先日、スポーツ推進委員を退任した際の歓送迎会を開いていただき、引き継いでくれた4名の現委員と新しく委員を受けてくれた2名の方、また一緒に退任した方に、お礼を伝えることができました。

盛宴の中、全道研究協議会という、全道のスポーツ推進委員が一堂に会する協議会の思い出話になり、その際には必ずゲストスピーカーによる記念講演があります。

野球の工藤公康氏、スピードスケートの清水宏保氏、マラソンの瀬古利彦氏など様々な著名人のお話を聞くことができたのですが、一番印象に残っている講演はと振り返りますと、日本ペットトーク普及協会の岩崎由純氏の講演が聞いていてとても引き込まれました。

まずペットトークとは、元々アメリカでスポーツの試合前にコーチが選手を励ます為におこなっている、選手の気持ちを前向きにさせる短い激励のスピーチです。

当時の事例では、大学アメフト部の円陣や子供がどうしてもクリア出来なかった跳び箱の課題を周りの仲間たちの応援でクリアしたなど、動画などを使用した大変解りやすいものでした。

最近の有名なペットトークは、大谷翔平選手の「憧れるのをやめましょう」と始まる日本チームを鼓舞したスピーチだそうです。

北竜ポータルサイトを見てみると、ふるさと納税をされた方々からの応援メッセージがありますし、各インターネットサイトにも好意的なコメントが多くみられます。私はそれらのコメントを見ると、前向きに頑張れる所もあります。

そういう意味では、自分もペットトークを頂いており、また北竜町としても全国からペットトークを頂いているといっているのではないのでしょうか。

（沖野 学）